Boletín informativo



© Hella KGaA Hueck & Co., Lippstadt

21 junio 2006

Peugeot 206 Todos los modelos con llave sin mando a distancia por radiofrecuencia

El motor no arranca

Si en estos vehículos se observa que el motor de arranque gira pero no arranca, la causa puede radicar en un inmovilizador no desactivado. En las llaves sin mando a distancia por radiofrecuencia puede ocurrir que el adhesivo de las dos mitades de llave se afloje y que el chip del respondedor para desactivar el inmovilizador se pierda. Compruebe si las dos partes de la carcasa de la llave están correctamente unidas. Si el adhesivo se ha aflojado y el chip del respondedor ya no se encuentra dentro, este fallo sólo puede eliminarse con una nueva llave. La nueva llave debe adaptarse al inmovilizador según las indicaciones del fabricante.

